



La Universidad aprueba el nombramiento de Galán como honoris causa

ZAMORA. El Claustro de Doctores de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el nombramiento como doctor honoris causa por 73 votos a favor y 3 en contra del presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez

Galán, considerado uno de los mecenas más destacables de la institución. La candidatura ha sido propuesta por la Facultad de Economía y Empresa y la Escuela Politécnica Superior de Zamora y será apadrinado por el decano de Economía, Alberto de Miguel. Sánchez Galán es natural de Salamanca y mantiene una intensa relación con la Usal. ■